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COMPTE-RENDU DU 27ème CONSEIL D’ADMINISTRATION TENU LE SAMEDI 5 MAI 2018 
A
9 
H 
00 

A LA CITE DU TRAIN,MULHOUSE.

  

 

  

Présents : F1TE, F1AGR, F4DHL, F4GDI, F4GLJ, F5OMU, F6DZR, F9PV, Anita Perez.
Excusés : F5HX, F6IJI.
Invités : F1JKJ et F5DJL.

  

 

    
    -    

Accueil des candidats au conseil d’Administration.

    

  

Le président accueille F1JKJ et F5DLJ, tous deux candidats au poste d’administrateur du
Conseil d’Administration , et leur décrit les modes
de fonctionnement du CA.

    
    -    

Budgets et finances de l’association.

    
    -    

F5OMU expose au CA le rapport financier qui sera présenté à l’AG du lendemain.
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    -    

Un point est fait sur l’état de la trésorerie, qui se révèle être à un niveau légèrement supérieur à
celui de l’an dernier à la même époque. 
F9PV mentionne que le nombre de membres cotisants est identique à celui de l’an dernier 
au même moment
. Une relance par courrier devra être adressée aux membres n’ayant pas renouvelé leur
cotisation en 2018. 

    

    

    
    -    

Hamexpo

    

  

Les sujets suivants sont abordés :

      
    -    

Souhait des membres de voir cette année une présence de l’ANFR.

    
    -    

Discussion sur la possibilité d’organiser une souscription pour les visiteurs.

    
    -    

Les participants s’accordent sur le besoin de développer un sponsoring du salon.

    

  
    -    
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Consultation Publique de la DGE.

    

  

F1TE explique les travaux initiés pour préparer une réponse à cette consultation. Il annonce la
mise à la disposition des administrateurs de documents pour poursuivre la rédaction de la
réponse. Une Webconférence sera organisée dans la semaine suivant l’AG, pour coordonner
les propositions faites par les administrateurs et préparer le document final 
à adresser 
à l’ANFR avant le 14 Mai.

    
    -    

Demandes de subventions.

Dans le cadre de la Fête de la Science, les administrateurs s’accordent sur la mise à
disposition de kits à destination des radio-clubs qui en exprimeront la demande. Une
participation financière de 10 
e
uros leur sera demandée.

Le dossier de demande de subvention fourni par l’ARAG32 est approuvé, puis, après avis
des participants, le trésorier donne son accord pour l’attribution de la subvention

    

    
    -    

Communication de F6IJI.

    

  

En raison de son souci de déplacement, Pierre F6IJI a adressé une liste de sujets qu’il
souhaitait voir traités. Ceux-ci sont examinés, et Pierre F4GLJ doit prendre contact avec F6IJI
pour lui communiquer les réponses à ses questions.
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    -    

Erratum.

    

  

Suite à une erreur de retranscription dans le compte-rendu de la réunion de CA du 13 mars, le
Conseil avait bien entériné la démission des administrateurs F1RO et F5BQP. Ceci a donc été
confirmé au cours du présent CA.

  

 

  

Le Secrétaire,
Gilles Deschars F1AGR.
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